
Haogenplast swimming Pool membranes
Maintenance Instructions & Guidelines

Benefits of implementation of the guidelines:
(Преимущества внедрения рекомендаций)

✔ Ensure the longevity of the pool and pool lining membrane (water tightness as well as appearance)
Обеспечение долговечности бассейна и облицовки бассейна (водонепроницаемость,
а также внешний вид)

✔ Limitation of significant staining effects upon the pool lining membrane
Ограничение значительного окрашивания мембраны облицовки бассейна

✔ Limitation of Chlorine lightfastness effect upon the pool lining membrane
Ограничение светостойкости хлора на мембрану облицовки бассейна

Preliminary notice:
Предварительное уведомление:

i. Haogenplast pool membranes ("the product") must be stored in its original horizontal pressure free packaging. Special
care needs to be taken during transportation by the pool builder to avoid pressure marks on the product. Keeping this
guideline is important among other reasons – to keep surface flatness of the product;
(Мембраны для бассейнов Haogenplast («продукт») должны храниться в оригинальной
горизонтальной упаковке без давления. При транспортировке производитель бассейнов
должен проявлять особую осторожность, чтобы избежать надавливания на продукте.
Соблюдение этого правила важно среди других причин: сохранение ровности поверхности
продукт)

ii. Usage of glue/ adhesives that are compatible with PVC liners only;
(Использование клея / адгезивов, совместимых только с ПВХ-мембранами)

iii. We are recommending treatment of disinfectant additives prior to installing the product
(Мы рекомендуем обработать дезинфицирующими добавками перед установкой
продукта)

iv. Before installing the product, make sure the rolls used on single pool are from same production batch, in order to ensure
color stability within the pool
(Перед установкой продукта убедитесь, что рулоны, используемые в одном бассейне,
относятся к одной производственной партии, чтобы обеспечить стабильность цвета в
пределах бассейна)

v. Pool water must be from reliable source, treated with appropriate chemicals in order to avoid containment of dissolved
metal (Iron, Copper, manganese etc.) which could stain the product
(Вода в бассейне должна быть из надежного источника, обработана соответствующими
химическими веществами, чтобы избежать содержания растворенных металлов
(железо, медь, марганец и т. д.), которые могут испачкать продукт)



vi. During the first 4 weeks after putting your pool into service, the pH-value and the chlorine value have to be checked
several times a week. Thereafter at least once a week. These inspections can be carried out with the help of devices that
are easy to handle and nevertheless produce exact results.
(В течение первых 4 недель после ввода вашего бассейна в эксплуатацию несколько раз в
неделю необходимо проверять значение pH и хлора. В дальнейшем не реже одного раза в
неделю. Эти проверки можно проводить с помощью устройств, которые просты в
обращении и, тем не менее, дают точные результаты)

Public Pools, Spa and Treatment pools
Общественные бассейны, Спа и лечебные бассейны

i. We recommend the Elvaflex pool lining membrane for such pools due to its unique formulation and exceptional
resistance to the following:
(Мы рекомендуем облицовочную мембрану Elvaflex для таких бассейнов из-за ее
уникального состава и исключительной устойчивости к следующему)

♦ UV ray deterioration effects
(Эффекты разрушения УФ-лучей)

♦ Excess Chlorine lightfastness effects
(Эффекты светостойкости, связанные с избытком хлора)

♦ Contact with unapproved chemicals for PVC
(Контакт с неразрешенными химическими веществами для ПВХ)

♦ Higher water temperature
(Более высокая температура воды)

ii. In high traffic areas of such pools, which include excessive traffic and abrasion we do not recommend using the printed
NG range as it might rub off the print color over time
(В зонах с высокой проходимостью таких бассейнов, которые включают чрезмерное
движение и истирание, мы не рекомендуем использовать напечатанный диапазон NG,
поскольку со временем он может стереть цвет печати)

Pool & Water Maintenance:
(Бассейн и обслуживание воды)

Swimming pool water is a favorable breeding ground for micro-organisms like bacteria, fungi and algae. Some of the
bacteria and fungi are pathogenic and involve the danger of infection for the swimmers, but even harmless bacteria and
fungi can lead to slimy deposits if they grow in masses and in extreme cases can make the water muddy. Effective
elimination of the micro-organisms is important so that the swimming pool water constantly remains in sanitary
condition. This is obtained by combining physical and chemical water treatment procedures (basin hydraulics and
filtering).
(Вода в бассейне является благоприятной средой для размножения таких
микроорганизмов, как бактерии, грибки и водоросли. Некоторые бактерии и грибки
являются патогенными и представляют опасность для пловцов, но даже безобидные
бактерии и грибки могут привести к образованию слизистых отложений, если они
разрастаются в больших количествах, а в крайних случаях могут сделать воду мутной.
Эффективное уничтожение микроорганизмов важно для того, чтобы вода в бассейне
всегда оставалась в санитарном состоянии. Это достигается за счет сочетания
физических и химических процедур очистки воды (гидравлика бассейна и фильтрация).

1. Physical measures:
(Физические меры)

1.1. Basin hydraulics is another term for the water circulation in the pool. Well-designed basin hydraulics provide an
optimum distribution of the water disinfectants which will reduce the risk of reproduction of micro-organisms or algae



in dead zones. The capacity of the circulation pump should be determined in accordance with the basin volume. In
maximally 4 hours the total volume should have circulated once. It is a general rule that the quality of the water is better
the more often it circulates
(Гидравлика бассейна - это еще один термин, обозначающий циркуляцию воды в
бассейне. Хорошо продуманная гидравлика бассейна обеспечивает оптимальное
распределение дезинфицирующих средств для воды, что снижает риск размножения
микроорганизмов или водорослей в мертвых зонах. Производительность
циркуляционного насоса следует определять в соответствии с объемом бассейна.
Максимально за 4 часа общий объем должен циркулировать один раз. Как правило,
качество воды тем лучше, чем чаще она циркулирует)

1.2. Filtering is a means to clean the pool water mechanically from all coarse pollution material (hairs, dust, leaves, etc.).
Attention must be paid to a sufficient size of the filter, the rate of filtration and the height of the filter bed.
(Фильтрация - это средство механической очистки воды в бассейне от всех грубых
загрязнений (волоски, пыль, листья и т. Д.). Следует обратить внимание на
достаточный размер фильтра, скорость фильтрации и высоту фильтрующего слоя)

1.3. Filter backwashing removes all accumulated pollution matter from the filter into the sewage system. At least one
backwashing weekly is necessary for private pools during the bathing season, unless the filter resistance level indicates
that backwashing is required more often. It is of special importance to maintain the recommended rinsing water speed
and the rinsing period.
(Обратная промывка фильтра удаляет все скопившиеся загрязняющие вещества из
фильтра в канализацию. По крайней мере, одна промывка в неделю необходима для
частных бассейнов во время купального сезона, если только уровень сопротивления
фильтра не указывает на то, что обратная промывка требуется чаще. Особенно важно
поддерживать рекомендованную скорость воды для полоскания и период полоскания)

2. Water stability,  Disinfection & Oxidation:
(Устойчивость к воде, дезинфекция и окисление)

Disinfection is essential for quick elimination of all pathogenic agents of contagious diseases in the water so that there is no
risk of infection for the bathers. The disinfectant should be added to the filtered water, i.e. directly below the filter. Which
disinfectant is chosen depends on the use of the pool, its size and its operation conditions.
(Дезинфекция необходима для быстрого устранения всех возбудителей инфекционных
заболеваний в воде, чтобы исключить риск заражения купальщиков. Дезинфицирующее
средство следует добавлять в фильтрованную воду, т.е. непосредственно под фильтром.
Выбор дезинфицирующего средства зависит от использования бассейна, его размера и
условий эксплуатации)

2.1. PH values:
(Значения PH)

Water acidity (pH) must be kept in the range between 7.2 and 7.6.
(Кислотность воды (pH) должна поддерживаться в диапазоне от 7,2 до 7,6.)

• Low pH levels will increase the erosion of the PVC sheets and the pool equipment, causing stains, irritating bathers'
eyes, and rapid erosion of the chlorine level (when the pH is less than 5.2).
To raise pH levels we recommend sodium carbonate (Soda Ash)
(Низкие уровни pH увеличивают эрозию ПВХ-листов и оборудования бассейна, вызывая
пятна, раздражая глаза купающихся и быструю эрозию уровня хлора (когда pH меньше
5,2).
Для повышения уровня pH мы рекомендуем карбонат натрия (кальцинированная сода)

• A pH higher than 7.8 reduces chlorine disinfectant properties, causing murky water to appear and increasing
water-scale buildup on the sheets and pool equipment.



Lowering pH levels is possible by adding acid additives, usually HCl (hydrochloric acid). Sodium bisulfate can also be
used.
(Значение pH выше 7,8 снижает дезинфицирующие свойства хлора, вызывая появление
мутной воды и увеличивая образование накипи на простынях и оборудовании бассейна.
Снижение уровня pH возможно за счет добавления кислотных добавок, обычно HCl
(соляной кислоты). Также можно использовать бисульфат натрия)

Note: HCL should be used with extreme caution and read the safety instructions. In addition, it should be dispersed
optimally to prevent damage to the sheet and / or accessories.
(Примечание: HCL следует использовать с особой осторожностью и прочитать инструкции по
безопасности. Кроме того, его следует распределить оптимальным образом, чтобы не повредить мембрану
и / или аксессуары)

The pH level is constantly changing with the addition of chemicals to the pool, adding water or changing the amount of
bathers. Therefore, the level of acidity must be routinely measured and a record of the values ​​should be kept.
(Уровень pH постоянно меняется с добавлением химикатов в бассейн, добавлением воды
или изменением количества купающихся. Следовательно, уровень кислотности
необходимо регулярно измерять и записывать значения)

2.2. Chlorine Disinfection method:
(Метод дезинфекции хлором)

i. General notes: chlorination is the most common method for disinfecting pool water. When chlorine is used, the free
chlorine level in the pool is recommended to be higher than 0.8ppm, and shall not exceed 1.8 ppm (ppm - parts
per million).
(Общие примечания: хлорирование - самый распространенный метод
обеззараживания воды в бассейне. При использовании хлора рекомендуется, чтобы
уровень свободного хлора в бассейне был выше 0,8 ppm, но не должен превышать 1,8
ppm (ppm - частей на миллион))

In addition to testing the free chlorine level in pool water, Swimming pool water which “smells” of chlorine, does
not contain too much, but too little, free chlorine and can cause irritations of the mucous membranes and the eyes
hence the combined chlorine level should also be checked. If the related chlorine level exceeds 0.2 ppm, super
chlorination should be performed (shock treatment - see below).
(В дополнение к проверке уровня свободного хлора в воде бассейна, вода в бассейне,
которая «пахнет» хлором, не содержит слишком много, но слишком мало свободного
хлора и может вызывать раздражение слизистых оболочек и глаз, следовательно,
уровень связанного хлора. также следует проверить. Если соответствующий уровень
хлора превышает 0,2 ppm, следует провести супер хлорирование (шоковая обработка -
см. ниже)

ii. Liquid chlorine solution (sodium hypochlorite) at low concentration (12-15%). This is the cheapest method, mainly
used in large pools. Method Advantages: Very fast dispersion, safe to use particularly from bleaching and therefore
can be added directly to the pool water, while circulating the water, can be easily filtered by pumps. Disadvantages:
Due to the low concentration of chlorine in the solution, a large amount of the material is needed sodium
hypochlorite is basic and its addition to the pool water raises the pH of the water, so the acidity must be corrected by
adding acid.
Жидкий раствор хлора (гипохлорит натрия) низкой концентрации (12-15%). Это
самый дешевый метод, который в основном используется в больших бассейнах.
Преимущества метода: очень быстрое диспергирование, безопасное использование,
особенно при отбеливании, поэтому его можно добавлять непосредственно в воду
бассейна, при циркуляции воды, легко фильтровать с помощью насосов. Недостатки:
Из-за низкой концентрации хлора в растворе требуется большое количество
материала. Гипохлорит натрия является основным, и его добавление в воду в
бассейне повышает pH воды, поэтому кислотность необходимо корректировать
путем добавления кислоты.



iii. Chlorinated Isocyanaurate - 2 types:
Хлорированный изоцианаурат - 2 вида:

⮚ Di-Chlorine usually granulated contains 60% free chlorine and Cyanuric acid (which protects the free chlorine
from the sun's rays), quickly dissolves in water to free chlorine and does not significantly change the pH.
Обычно гранулированный ди-хлор содержит 60% свободного хлора и циануровую
кислоту (которая защищает свободный хлор от солнечных лучей), быстро
растворяется в воде до свободного хлора и существенно не меняет pH.

⮚ Tri-Chlor tablets containing quite a high concentration of chlorine (up to 90%). The tablets have a slow release
mechanism of chlorine and are therefore suitable for prolonged use. Usually used in private and small pools.
Advantages: Contain a stabilizer (the cyanuric acid), so no need to add a stabilizer separately. No dispersion
systems are needed (a floating cell can be used where the tablet is placed). Cons: Excess stabilizer in the pool
harms the disinfection efficiency, despite relatively high levels of chlorine.
Таблетки Tri-Chlor, содержащие достаточно высокую концентрацию хлора (до
90%). Таблетки имеют механизм медленного высвобождения хлора и поэтому
подходят для длительного использования. Обычно используется в частных и
небольших бассейнах. Преимущества: содержат стабилизатор (циануровую
кислоту), поэтому нет необходимости добавлять стабилизатор отдельно.
Никаких систем диспергирования не требуется (можно использовать плавающую
ячейку там, где помещается таблетка). Минусы: Избыток стабилизатора в
бассейне снижает эффективность дезинфекции, несмотря на относительно
высокий уровень хлора.

iv. Salt chlorination, this system uses the decomposition of salt (NaCl) into free chlorine, usually in the form of
compressed pellets dissolved in the pool. Subsequently, the water is pumped and passed between low-voltage metal
electrodes that cause electrolysis and thus the decomposition of the salt.
(Хлорирование соли, эта система использует разложение соли (NaCl) на свободный
хлор, обычно в виде сжатых гранул, растворенных в бассейне. Затем вода
перекачивается и проходит между низковольтными металлическими электродами,
что вызывает электролиз и, таким образом, разложение соли.)
Advantages of the method: The method is safe to use since salt is used, the amount of salt converted to free chlorine
can be changed and thus its concentration is reduced. Cons: The cost of the system, there is a concern that excess salt
will cause rapid corrosion of the pool systems. In addition, excess calcium in the water can cause tartar buildup on
the electrodes.
(Преимущества метода: метод безопасен в использовании, поскольку используется
соль, количество соли, преобразованной в свободный хлор, может быть изменено и,
таким образом, ее концентрация снижена. Минусы: стоимость системы, есть
опасения, что избыток соли вызовет быструю коррозию систем бассейна. Кроме того,
избыток кальция в воде может вызвать образование зубного камня на электродах.)

The salt should not be poured directly into this pool skimmer because metals in the water can corrode due to an
increase in the electrical conductivity of the water and cause stains.
(Соль не следует заливать прямо в этот скиммер для бассейна, потому что
содержащиеся в воде металлы могут подвергнуться коррозии из-за увеличения
электропроводности воды и вызвать появление пятен.)

v. Super Chlorination, performed in cases of poor water quality such as: When the water-related chlorine concentration
exceeds 0.2 ppm and there is a sharp odor of chlorine, as the water color changes, seaweed grows on the walls and
pool bottom which is usually accompanied by a dark green to black hue.
(Суперхлорирование, выполняемое в случаях плохого качества воды, таких как: Когда
концентрация связанного с водой хлора превышает 0,2 ppm и появляется резкий запах
хлора, когда цвет воды изменяется, водоросли растут на стенках и дне бассейна, что
является обычно сопровождается оттенком от темно-зеленого до черного.)



Super chlorination is done by raising the concentration of chlorine (adding liquid chlorine) to 10ppm (do not exceed
20 ppm) for several days (up to one week) when getting 100% free chlorine in water, it is best to lower the pH to 5.2.
Prohibiting from bathing in the pool and balancing the water to its normal level beforehand
(Суперхлорирование осуществляется путем повышения концентрации хлора
(добавление жидкого хлора) до 10 частей на миллион (не более 20 частей на миллион)
в течение нескольких дней (до одной недели) при получении 100% свободного хлора в
воде, лучше всего снизить pH до 5.2. Запрет на купание в бассейне и предварительный
баланс воды до нормального уровня)

vi. Important notes:
Важные заметки:

⇨ In case of excess cyanuric acid, water should be refreshed by partially emptying the pool and adding new water.
The desired cyanuric acid level is 40-60 ppm.
В случае избытка циануровой кислоты следует обновить воду, частично
опустошив бассейн и добавив новую воду. Желаемый уровень циануровой кислоты
составляет 40-60 частей на миллион.

⇨ High concentration of chlorine can lead to fading of the color of the sheets over time.
Высокая концентрация хлора может со временем привести к потускнению цвета
мембраны

⇨ Do not throw tablets directly into the pool water - the high concentration of chlorine causes damage to the PVC
sheets. You can put in a special chlorinator and keep water running. The chlorinator must be filled with water
when it contains a chlorine tablet. The tablet should be removed when there is no spinning of water, to prevent
the state of over-concentration of chlorine.
Не бросайте таблетки прямо в воду бассейна - высокая концентрация хлора
приводит к повреждению листов ПВХ. Можно поставить специальный хлоратор
и держать воду в рабочем состоянии. Если хлоратор содержит таблетку хлора,
его необходимо наполнить водой. Таблетку следует вынимать, чтобы
предотвратить состояние повышенной концентрации хлора.

⇨ HTH (not recommended method for PVC pool lining membranes), Calcium hypochlorite granules contain high
levels of active substance (usually 75%).
HTH (не рекомендуемый метод для облицовки бассейнов из ПВХ). Гранулы
гипохлорита кальция содержат большое количество активного вещества (обычно
75%).

2.3. Non chlorine disinfection methods
Методы дезинфекции без хлора

There are other methods that are less common for pool disinfection:
Есть и другие методы, менее распространенные для дезинфекции бассейна:

i. Bromine disinfectant: Halogen like chlorine, sold in tablets and contains about 30% of active substance, its
advantages: does not stimulate the body and its efficiency is independent of pH. Its disadvantages are limited
oxidative capacity, high price and may be corrosive.
Дезинфицирующее средство на основе брома: галоген, такой как хлор, продается в
таблетках и содержит около 30% активного вещества. Его преимущества: не
стимулирует организм и его эффективность не зависит от pH. Его недостатками
являются ограниченная окислительная способность, высокая цена и может
вызывать коррозию.



ii. Ozone Disinfection: Ozone gas destroys microorganisms but does not replace chlorine. It is capable of destroying
bacteria and dissolving organic particles in the pool and therefore increases chlorine efficiency, but should be
removed after treatment with water by a charcoal filter.
Обеззараживание озоном: газообразный озон уничтожает микроорганизмы, но не
заменяет хлор. Он способен уничтожать бактерии и растворять органические
частицы в бассейне и, следовательно, увеличивает эффективность хлорирования, но
его следует удалять после обработки водой с помощью угольного фильтра.

iii. Oxidizers, such as Hydrogen Peroxide are briefly active. Using a mixture of seaweed and oxidizing agents will
increase efficiency. They can be used with chlorine even though they neutralize each other.
Окислители, такие как перекись водорода, обладают кратковременной активностью.
Использование смеси морских водорослей и окислителей повысит эффективность. Их
можно использовать с хлором, даже если они нейтрализуют друг друга.

iv. Algae-containing materials such as ammonium compounds, polymeric compounds containing copper and copper
sulfate, and especially copper sulfate are not recommended as they may decompose by bacteria and form black
spots on the surface of the pool lining membrane.
Материалы, содержащие водоросли, такие как соединения аммония, полимерные
соединения, содержащие медь и сульфат меди, и особенно сульфат меди, не
рекомендуются, поскольку они могут разлагаться бактериями и образовывать черные
пятна на поверхности облицовочной мембраны бассейна.

3. Additional Parameters for Pool Management:
Дополнительные параметры для управления пулом

3.1. Alkalinity: Indicates the level of salt dissolved in the pool, 100-200ppm in the pool is required. Lower quantity will
cause frequent changes in pH, while excess quantity will cause turbidity. Alkalinity can be elevated by sodium
bicarbonate while HCL is required to lower alkalinity.
Щелочность: указывает уровень растворенной соли в бассейне, требуется 100-200 ppm в
бассейне. Меньшее количество вызовет частые изменения pH, а избыточное количество
вызовет помутнение. Щелочность можно повысить с помощью бикарбоната натрия, в
то время как для снижения щелочности требуется гидрохлорид.

3.2. Water Hardness: Indicates the amount of dissolved calcium and / or magnesium, high hardness water is called hard
water while low hardness water is called soft water. The recommended amount of dissolved calcium / magnesium in
water is: 50-300ppm. Water that is too soft can cause corrosion of the pool while too hard water can cause water scale.
Жесткость воды: указывает количество растворенного кальция и / или магния, вода с
высокой жесткостью называется жесткой водой, а вода с низкой жесткостью - мягкой
водой. Рекомендуемое количество растворенного кальция / магния в воде: 50–300 частей
на миллион. Слишком мягкая вода может вызвать коррозию бассейна, а слишком
жесткая вода может вызвать образование накипи.

Water hardness can be increased by adding baking soda (sodium Bicarbonate).
Lowering the water hardness requires some of the water to be replaced with soft water.
Жесткость воды можно повысить, добавив пищевую соду (бикарбонат натрия).
Для снижения жесткости воды необходимо заменить часть воды мягкой.

3.3. Pool water temperature: Recommended water temperature is up to 32°C.
Температура воды в бассейне: Рекомендуемая температура воды до 32 ° C.

⇨ Haogenplast Elvaflex Ultimate pool lining membrane range may be exposed to higher water temperature of up
to 37°C
Диапазон мембран для облицовки бассейнов Haogenplast Elvaflex Ultimate может
подвергаться воздействию более высокой температуры воды до 37 ° C.



⇨ Haogenplast premium Stoneflex 3D/ Matrix 3D/ Stonetile 3D pool lining membrane range may be exposed to
higher water temperature of up to 34-35°C as long as the water temperature are not constant at that level and
that proper installation of the corners tightness is implemented.
Линейка мембран для облицовки бассейнов Haogenplast Premium Stoneflex 3D /
Matrix 3D / Stonetile 3D может подвергаться воздействию более высокой
температуры воды до 34-35 ° C, если температура воды не является постоянной
на этом уровне

4. Pool Stain Cleaning tips:
Советы по очистке бассейна от пятен:

4.1. A routine cleaning of the pool walls, especially at the water level, is necessary for elimination of accumulated oil stains.
The cleaning will be done using a sponge or soft rag. It is possible to use detergent, gentle alkaline lipid-removing
material or chlorine. In the final cleaning, wash the sheets with clean water.
Регулярная чистка стенок бассейна, особенно на уровне воды, необходима для
устранения скопившихся масляных пятен. Чистка будет производиться губкой или
мягкой тряпкой. Можно использовать моющее средство, щадящее щелочное средство
для удаления липидов или хлор. При окончательной очистке промойте простыни
чистой водой.

4.2. Cleaning Microscopic Particles, the water in the pool contains particles that the filter is unable to handle because they
are too small so there are 2 methods:
Очистка микроскопических частиц, вода в бассейне содержит частицы, с которыми
фильтр не может справиться, потому что они слишком малы, поэтому существует 2
метода:

• Flocculants have a faster action but can cause damage to the sheet. Their action causes the particles to sink to the
bottom of the pool and therefore the bottom needs to be cleaned by a vacuum. They can only be used when a sand filter is
present.
Флокулянты действуют быстрее, но могут повредить лист. Их действие заставляет
частицы опускаться на дно бассейна, и поэтому дно необходимо очищать с помощью
вакуума. Их можно использовать только при наличии песочного фильтра.

• Clarifiers: Agglomerate the dirt without settling, therefore the dirt gets into the filter and stops, so the filter needs
cleaning.
Осветлители: агломерируют грязь, не оседая, поэтому грязь попадает в фильтр и
останавливается, поэтому фильтр требует очистки.

4.3. Cleaning the pool floor can be done using a mammal broom or special robot. Do not use a robot or broom whose wheels
are dry, cracked or stiff to prevent scratch/abrasion of the sheets. Under no circumstances should the scrapes be rubbed
with means that may scratch them such as a sponge, wool or hard brush. Only materials designed for cleaning
swimming pools and PVC-suitable must be used.
Мыть пол бассейна можно с помощью метлы для млекопитающих или специального
робота. Не используйте робота или метлу с сухими, потрескавшимися или жесткими
колесами во избежание царапин / истирания листов. Ни при каких обстоятельствах
нельзя тереть царапины средствами, которые могут поцарапать их, например губкой,
шерстью или жесткой щеткой. Следует использовать только материалы,
предназначенные для очистки бассейнов и подходящие для ПВХ.

4.4. Waterline cleanliness: Sunscreen and body secretions often accumulate in the waterline as a yellowish substance. This
material can be removed by a sock or cloth with chlorine tablet inside or dedicated cleaners inside. Care should be taken
immediately after cleaning to clean the PVC sheet with water.
Чистота по ватерлинии: солнцезащитный крем и выделения тела часто
накапливаются в ватерлинии в виде желтоватого вещества. Этот материал можно



удалить с помощью носка или ткани с таблеткой хлора внутри или специальными
чистящими средствами внутри. Сразу после очистки следует соблюдать
осторожность, чтобы промыть лист ПВХ водой.

4.5. Cleaning metal stains, metal stains are caused by the oxidation of metal found in water, the oxidation causes the
formation of a ceramic layer and may be of various shades. Although it is hard to remove these stains, it is possible by
ascorbic acid (vitamin C) which is placed on the membrane, waiting a few minutes and wiping. Sometimes the stain will
fade but will reappear after a certain time. This is because the materials penetrate to the depth of the sheet and migrate
out thereafter. In this case, the cleaning operation must be repeated again
Очистка металлических пятен, металлических пятен вызвано окислением металла,
находящегося в воде, окисление вызывает образование керамического слоя и может
иметь различные оттенки. Хотя эти пятна трудно удалить, это можно сделать с
помощью аскорбиновой кислоты (витамин С), которую наносят на мембрану,
подождите несколько минут и протирая. Иногда пятно исчезает, но через определенное
время появляется снова. Это связано с тем, что материалы проникают на глубину
листа и после этого мигрируют наружу. В этом случае операцию очистки необходимо
повторить еще раз.

In order to filter metals from the water, implement the following instructions :
Чтобы отфильтровать металлы из воды, выполните следующие инструкции:

Iron stains removal
Удаление пятен от железа

• decrease the chlorine concentration & decrease pH to 6-7. It will cause the metal to be oxidized.
уменьшите концентрацию хлора и уменьшите pH до 6-7. Это вызовет окисление
металла
• Balance the pH to 7-7.4.
Сбалансируйте pH до 7-7,4
• Pass the pool water through the filter and flush the filter at least 3 times a day.
Пропускайте воду в бассейне через фильтр и промывайте фильтр не реже 3 раз в день

Copper disposal (appearance of black spots and in extreme cases blond hair turns green):
Утилизация меди (появление черных пятен и в крайнем случае светлые волосы становятся
зелеными):

• Raise pH to 7.4-7.7.
Поднимите pH до 7,4-7,7.

• Add Flocculants for period of 48 hours.
Добавьте флокулянты на 48 часов.

• Rinse.
Смывать.

• Balance the pH to 7-7.4.
Сбалансируйте pH до 7-7,4.

4.6. General stain cleaning: Can be cleaned by gentle dentures and with a soft brush (do not use a metal brush) can be
cleaned by a water jet but make sure the pressure is not too high.
Общая очистка пятен: можно очистить мягкими зубными протезами и мягкой щеткой
(не используйте металлическую щетку), можно очистить струей воды, но убедитесь,
что давление не слишком велико.

5. Procedure of adding water to the pool:
Порядок добавления воды в бассейн:



Even in swimming pools with the best maintenance care, salts (chlorides, sulphates, nitrates, calcium) will concentrate
gradually which can be neither removed by filtration nor by chemical procedures. To prevent possible incidents, e.g.
corrosion on metal or concrete parts, health hazards, muddy water, lime precipitations, clogging of the filter, the pool water
should in part be replaced by fresh water at regular intervals. In private swimming pools 3–5 % of the basin content should be
renewed weekly.
Даже в плавательных бассейнах с надлежащим уходом соли (хлориды, сульфаты, нитраты,
кальций) будут постепенно концентрироваться, и их невозможно удалить ни фильтрацией,
ни химическими процедурами. Чтобы предотвратить возможные инциденты, например
коррозия металлических или бетонных деталей, опасность для здоровья, мутная вода,
осадки извести, засорение фильтра, воду в бассейне следует частично заменять пресной
водой через регулярные промежутки времени. В частных бассейнах 3–5% содержимого
бассейна следует обновлять еженедельно.

6. Non used pool maintenance:
Обслуживание неиспользуемого бассейна:

Holiday maintenance - If you are absent for an extended time the pool water should be “prepared” to remain germ-free and
clear. This can be obtained by disinfectants with long-term effect. The water circulation can be reduced; however, the total
volume of the pool should circulate once a day
Техническое обслуживание во время отпуска - если вы отсутствуете в течение длительного
времени, воду в бассейне следует «подготовить», чтобы она оставалась чистой и чистой.
Этого можно добиться с помощью дезинфицирующих средств длительного действия.
Циркуляция воды может быть уменьшена; однако общий объем бассейна должен
циркулировать один раз в день.

Winter maintenance - We recommend to keep HP pools filled with water during winter. HP swimming pool lining will be less
exposed to weather conditions and contaminations and discolorations caused by leaves can be prevented. The addition of
wintering agents will not only facilitate cleaning in spring but has influence on algae growth and calcareous deposits. It is a
further advantage if you can cover the basin, this keeps dirt and leaves out. The pool walls can be protected against ice
pressure by means of planks or cushioning covers.
Do not forget: water carrying pipes have to be emptied if they are not frost protected.
Зимнее обслуживание - мы рекомендуем держать бассейны HP наполненными водой зимой.
Облицовка бассейна HP будет меньше подвергаться воздействию погодных условий, и можно
предотвратить загрязнение и изменение цвета, вызванные листьями. Добавление зимующих
средств не только облегчит весеннюю уборку, но и повлияет на рост водорослей и
известковые отложения.
Не забывайте: водопроводные трубы необходимо опорожнить, если они не защищены от
замерзания.

7. PVC sheets mechanical damage repair:
Ремонт механических повреждений листов ПВХ:
Damages can be caused by high pressure such as sharp objects. It can be repaired by materials and equipment and which
approved by Haogenplast, but only by installers approved by Haogenplast.
Повреждения могут быть вызваны высоким давлением, например, острыми предметами. Его
можно отремонтировать с помощью материалов и оборудования, одобренных Haogenplast,
но только установщиками, одобренными Haogenplast.

8. Material might damage the membranes:
Материал может повредить мембраны:

Avoid contact of PVC sheets with the following materials: tar, bitumen, technical and grease oils, solvents and colorants. Also
rubber that comes in contact with the sheets, especially in direct sunlight, can cause stains in the sheets.
Избегайте контакта листов ПВХ со следующими материалами: гудрон, битум, технические
и смазочные масла, растворители и красители. Также резина, которая контактирует с
листами, особенно под прямыми солнечными лучами, может вызывать пятна на листах.



Quick Q&A
(Быстрые вопросы и ответы)

Poor water quality – Adjust pH-value to 7.2–7.6, carry out shock chlorination*, flocculation if you have a sand filter installed

(Плохое качество воды - доведите значение pH до 7,2–7,6, проведите шоковое
хлорирование *, флокуляцию, если у вас установлен песочный фильтр.)

Slippery walls and floor - check the pH-value, Formation of algae clean with brush, shock chlorination*, add double dose of
algicide

(Скользкие стены и пол - проверьте значение pH, образование водорослей очистите
щеткой, шоковое хлорирование *, добавьте двойную дозу альгицида)

Unpleasant chlorine smell - check chlorine content of water, check pH-value, shock chlorination, filter backwashing. At worst
case – water needs to be replaced

(Неприятный запах хлора - проверьте содержание хлора в воде, проверьте значение
pH, шоковое хлорирование, обратную промывку фильтра. В худшем случае - воду
нужно заменить)

Water-scale precipitations - clean with acidic cleanser, add hardness stabilizer

(Водные осадки - очистите кислотным моющим средством, добавьте
стабилизатор жесткости)

White or grey slimes - check pH-value, shock chlorination*, clean with brush, flocculation (sand filter), continuous filtration filter
backwashing

(Белые или серые шламы - проверьте значение pH, шоковое хлорирование *,
очистите щеткой, флокуляция (песочный фильтр), непрерывная фильтрация,
промывка фильтра)

Colored water, green water, yellow or black water – adjust pH-value to 7.0–7.4,– shock chlorination*, continuous filtration,
flocculation (sand filter), vacuum cleaning of walls and floor

(Цветная вода, зеленая вода, желтая или черная вода - доведите значение pH до
7,0–7,4, - шоковое хлорирование *, непрерывная фильтрация, флокуляция (песочный
фильтр), очистка стен и пола пылесосом)

Eye irritations - adjust pH-value to 7.0–7.4, shock chlorination*

(Раздражение глаз - довести pH до 7,0–7,4, шоковое хлорирование *)

Corrosion - adjust pH-value to 7.0–7.4

(Коррозия - доведите значение pH до 7,0–7,4)

Skin irritations - adjust pH-value to 7.0–7.4

(Раздражение кожи - доведите значение pH до 7,0–7,4.)








